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          Объектом данной выпускной квалификационной работы является предприятие оптовой торговли Общество с ограниченной ответственностью "ВП" (ООО "ВП"). Предметом исследования - организация коммерческой деятельности на предприятии оптовой торговли.
Цель работы–детально рассмотреть ключевые процессы организации коммерческой деятельности на предприятии оптовой торговли ООО «ВП». Выявить структурные и организационные ошибки для их дальнейшего устранения. Максимально оптимизировать рабочие процессы на предприятии.
Для реализации цели необходимо выполнить следующие задачи: рассмотреть содержание и значение коммерческой деятельности в контексте оптовых предприятий, проанализировать структуру и эффективность организации коммерческой деятельности на конкретном предприятии, рассмотреть проблемные аспекты в организации работы предприятия, разработать план по оптимизации процессов в организации.
В данной работе изложены основные аспекты организации коммерческой деятельности на предприятии оптовой торговли ООО «ВП», специализирующейся на поставках и продажах импортного энергетического оборудования из Голландии, Италии, США для сфер судостроения, автомобилестроения, морских буровых платформ, коммерческих судов и транспортной промышленности. Дана комплексная оценка деятельности предприятия. Проанализированы позиции компании на рынке в России. Изучена специфика работы в данной отрасли. Разработан ряд рекомендаций по улучшению организации коммерческой деятельности на предприятии.
        

        
          The object of this graduate qualification work is a wholesale company Limited liability company "VP" (LLC "VP"). The subject of research - the organization of commercial activities in the wholesale trade company.
The purpose of the work–to consider in detail the key processes of the organization of commercial activity in the wholesale trade company "VP". To identify structural and organizational errors for their further elimination. To optimize working processes at the enterprise as much as possible.
To achieve this goal, it is necessary to perform the following tasks: to consider the content and importance of commercial activities in the context of wholesale enterprises, to analyze the structure and efficiency of commercial activities in a particular enterprise, to consider the problematic aspects in the organization of the enterprise, to develop a plan to optimize the processes in the organization.
In the given work the essence of the approach to creation of the organization of commercial activity in the wholesale enterprise LLC “VP”, specializing in the supply and sale of imported power equipment from the Netherlands, Italy, the USA for the shipbuilding, automotive, offshore drilling platforms, commercial vessels and the transport industry. Given a comprehensive assessment of the enterprise. Analyzed the company's position in the market in Russia. Investigated the specifics of work in this industry. Developed several recommendations for improving the organization of commercial activities in the enterprise.
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